



München, 27. Februar 2026

Munich, 27 February 2026

LUPP + PARTNER HAT ARMIRA BEI DEREN LEAD-INVESTMENT IN DIE TYTAN TECHNOLOGIES GMBH BERATEN

LUPP + PARTNER ADVISED ARMIRA ON ITS LEAD INVESTMENT IN TYTAN TECHNOLOGIES GMBH

Die TYTAN Technologies GmbH ist ein deutsches Defence-Tech-Unternehmen, das KI-gestützte, kosteneffiziente Luftverteidigungssysteme entwickelt. Das Unternehmen konzentriert sich auf autonome Abfangsysteme, die darauf ausgelegt sind, die europäischen Luftverteidigungsfähigkeiten nachhaltig zu stärken. Die Series-A-Finanzierungsrunde über 30 Mio. € stellt einen wichtigen Meilenstein in der weiteren Wachstumsentwicklung des Unternehmens dar.

TYTAN Technologies GmbH is a German defence technology company developing AI-enabled, cost-effective air defence systems. The company focuses on autonomous interceptor solutions designed to strengthen Europe's air defence capabilities. The €30 million Series A financing round marks an important milestone in its continued growth trajectory.

Armira ist eine in München ansässige Investment-Holding, die sich auf langfristige Partnerschaften mit technologiegetriebenen Unternehmen spezialisiert hat. Die Series-A-Runde wurde von Armira als Lead-Investor angeführt; beteiligt waren zudem als Neuinvestor der NATO Innovation Fund (NIF) sowie die Bestandsinvestoren Visionaries Club, OTB Ventures, Lakestar, Magnetic Capital, D3 Venture Capital Firm und 10x Group.

Armira is a Munich-based investment holding company focused on long-term partnerships with technology-driven companies. The Series A round was led by Armira; further contributions were made by the NATO Innovation Fund (NIF) as new investor and by existing investors Visionaries Club, OTB Ventures, Lakestar, Magnetic Capital, D3 Venture Capital Firm and 10x Group.

Die Investition unterstreicht das große Vertrauen Armiras in die Technologie von TYTAN sowie deren Bedeutung für die Verteidigungsfähigkeit Europas -

The investment underlines Armira's strong confidence in TYTAN's technology and its importance for Europe's defence readiness, particularly in light of the ongoing war in

insbesondere vor dem Hintergrund des anhaltenden Krieges in der Ukraine. Das eingeworbene Kapital dient dem Ausbau der Produktionskapazitäten in Deutschland, der Ukraine und weiteren verbündeten Märkten sowie der Weiterentwicklung der autonomen Systeme.

Lupp + Partner hat Armira in allen Aspekten der Transaktion beraten, einschließlich der Strukturierung, Verhandlung und Umsetzung der Series-A-Finanzierungsrunde, und unterstreicht damit seine besondere Expertise in der Beratung von Private-Equity- und Growth-Investoren bei komplexen technologie- und verteidigungsgetriebenen Investitionen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Growth/Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

Ukraine. The capital will support expanded manufacturing capacity in Germany, Ukraine and allied markets, as well as the further development of its autonomous systems.

Lupp + Partner acted as legal advisor to Armira on all aspects of the transaction, including structuring, negotiation and implementation of the Series A financing round, underscoring the firm's expertise in advising private equity and growth investors on complex, technology- and defence-driven investments.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity and growth/venture capital investors, as well as family offices and business owners, on M&A transactions.